



JUNTA DE ANDALUCÍA

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

XXII PREMIOS ANDALUCÍA DE MEDIO AMBIENTE

GANADOR VALORES NATURALES DE ANDALUCÍA



#PAMA18



Valores Naturales de Andalucía

MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS PROPONENTES DEL PARQUE NACIONAL SIERRA DE LAS NIEVES (MÁLAGA)

Desde principios del siglo XX existieron movimientos sociales e institucionales para promover la declaración de la Sierra de las Nieves como Parque Nacional por los extraordinarios valores ambientales de este conjunto serrano de Málaga, pero esta vieja aspiración no llegó a producirse.

Desde la declaración de la Junta de Andalucía del Parque Natural Sierra de las Nieves en 1989, los municipios entorno a este Parque han sabido entender la importancia y trascendencia de la protección, conservación y puesta en valor de su patrimonio natural como base para un modelo de desarrollo social y económico sostenible en su territorio, agrupándose la mayoría de ellos en una Mancomunidad de Municipios que tiene esta labor como finalidad principal.

Fue esta Mancomunidad quien promovió y consiguió la declaración por la UNESCO de la Reserva de la Biosfera Sierra de las Nieves en 1995, así como otros muchos logros que han convertido a la Sierra de las Nieves en un referente internacional en materia de desarrollo sostenible.

En la actualidad la Mancomunidad abandera y lidera la propuesta de declaración del Parque Nacional de la Sierra de las Nieves junto a Ronda, Serrato, Parauta, Benahavis e Igualeja, habiendo desarrollado acciones de información y difusión de los valores naturales del territorio y fomentando la participación en la propuesta.

Presentado por el Director Conservador del Parque Natural Sierra de las Nieves y Montes de Málaga



Valores Naturales de Andalucía

MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS PROPONENTES DEL PARQUE NACIONAL SIERRA DE LAS NIEVES (MÁLAGA)

Entre las razones que motivan esta propuesta presentada por el Director Conservador del Parque Natural Sierra de las Nieves y Montes de Málaga se encuentran:

- Abanderar y liderar la propuesta de declaración del Parque Nacional de la Sierra de las Nieves.
- Conseguir un amplio y extraordinario apoyo social e institucional a la propuesta.
- Demostrar que el desarrollo social y económico puede basarse en la conservación y la mejora de los valores ambientales de un territorio y el compromiso de la ciudadanía.
- Informar y difundir los valores ambientales de Sierra de las Nieves
- Promover un proceso de concienciación y fomento de la participación ciudadana.





XXII PREMIOS ANDALUCÍA DE MEDIO AMBIENTE

